

KREISZEITUNG

Böblinger Bote



10.01.2019 15:24

Sonstiges

Fabian Straub hat jetzt den 2. Dan

Karate bei der SV Böblingen



ZoomFabian Straub red

BÖBLINGEN (red). Der Böblinger Karateka Fabian Straub ist nach Villingen-Schwenningen gefahren, um sich zum 2. Dan prüfen zu lassen. Nachdem er in den vergangenen Wochen sein Training genau darauf ausgerichtet hatte, konnte er sehr gut vorbereitet zur Prüfung antreten. Diese besteht aus drei Teilen: der Kata, dem Kihon und der Bunkai, welche die praktische Anwendung der zuvor gezeigten Katas demonstriert.

Fabian Straubs Kata "Gojushihosho" zeichnet sich besonders durch ihre Länge aus. Wie der Name sagt, besteht sie aus 54 Schritten. "Neben der Ausdauer sind dabei auch Timing, Kraft und Geschwindigkeit gefragt", erklärt Trainer und SVB-Vorstandsmitglied Thomas Heinlein. Fabian Straub konnte mit seinen Fähigkeiten beide Prüfer überzeugen, sodass ihm sein neuer Gürtelgrad, der 2. Dan, zusammen mit einem Lob der Prüfer überreicht wurde. Der 18-Jährige ist somit der jüngste Träger des 2. Dan

bei der SV Böblingen. Neben der Qualifizierung für den Karate-Nationalkader ist diese Auszeichnung ein weiteres Highlight für den ehrgeizigen Karateka.

[\[Fenster schließen... \]](#)